



MIGUEL VARGAS MALDONADO

16 de agosto de 2016 - 16 de agosto de 2020 (Decreto No. 201-16)

nació el 26 de septiembre de 1950 en Santo Domingo. Es un ingeniero civil, empresario y político dominicano. Fue Ministro de Relaciones Exteriores de la República Dominicana de 2016-2020. Es también presidente del Partido Revolucionario Dominicano.

Realizó sus estudios primarios y secundarios en el colegio San Juan Bosco en Santo Domingo, donde obtuvo el grado de bachiller en Ciencia Física y Matemática y el título de ingeniero civil en el recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico. Posteriormente realizó estudios a nivel de Post Grado y Maestría en Métodos Matemáticos Aplicados a la Ingeniería Civil, en la Pontificia Universidad Católica Maestra y Maestra (PUCMM).

Inicia su vida laboral como Ingeniero Supervisor en la compañía Dominicana de Telecomunicaciones (CODETEL), filial de GTE y en el año 1976 asumió el cargo de Gerente General de Ingeniería y Edificaciones, posición en la que permaneció hasta el 1979 cuando renunció de esa empresa para fundar su propia compañía de Ingeniería y Desarrollo Inmobiliaria.

En el año 1982 fue designado Director General de la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD); del 2000 al 2004 Desempeñó las funciones de Secretario de Estado de Obras Públicas.



Vargas inició su carrera política a mediados de los años 1970, en el Partido Revolucionario Dominicano (PRD), donde ha militado por casi cuarenta años. En la dirección del partido ha ocupado las funciones de Vicepresidente, miembro del Presídium, miembro del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y de la Comisión Política, así como Secretario Nacional de Finanzas. En el año 2008 fue proclamado candidato a la Presidencia de la República Dominicana por el Partido Revolucionario Dominicano, (PRD) luego de ganar la convención interna de ese partido con el 81% de los votos y desde el 2009 a la fecha es el Presidente de esa organización Política, habiendo desempeñado anteriormente la posición de vicepresidente y también secretario de nacional de finanzas.

En el plano Internacional ha sido Vicepresidente de la conferencia de Partidos Políticos para América Latina (COPPAL), y en el 2009 fue electo Vicepresidente mundial de la Internacional Socialista, siendo relevado en el 2012 en Ciudad del Cabo, Sudáfrica. En el 2013 fue electo presidente para América y el Caribe de esa organización política internacional, en un Congreso celebrado en Ocho Ríos, Jamaica, sustituyendo en esa posición al Ex presidente de Panamá, Martin Torrijos.

En el plano empresarial privado, es Presidente del Grupo de Desarrollo Inmobiliario Varma que concentra una serie de empresas dedicadas al área de la construcción inmobiliaria, y de obras de infraestructuras que envuelven los más grandes Centros Comerciales de la Republica Dominicana (Blue Mall, Sambil, Novo Centro, Plaza Isabel Aguiar, Plaza Lope de Vega) hoteles tal como el JW Marriot; proyectos turísticos, hoteles, apartamentos, entre otros.

Ha recibido varias condecoraciones y reconocimientos, entre los cuales se destacan, La Orden del Mérito de Duarte Sánchez y Mella en el grado de Gran Cruz de Plata; Leónidas Monasterios por la asamblea Legislativa del Estado de Miranda; y Amigo de la Universidad de Ankara.

